

Les Infos du pays de Floermel

N° 2170 Mercredi 30 août 2017

Nouveaux enseignants au collège Max-Jacob et au lycée Ampère



Didier Peyrouse, proviseur.

Les vacances, c'est presque fini pour les élèves, alors que les chefs d'établissement sont déjà plongés dans cette nouvelle année. Au lycée Ampère, Didier Peyrouse, proviseur, est satisfait de l'effectif des deux établissements josselinais qu'il dirige. « Pour le lycée Ampère, le taux de remplissage des classes atteints les 90 %, avec un internat totalement plein et la déception de devoir même refuser des inscriptions ». Durant l'été la fin des travaux de rafraîchissement de l'accueil et de peinture de la cour se sont achevés. Un petit plus pour les 210 élèves attendus pour cette rentrée. L'effectif des professeurs voie l'arrivée de Gremy Pasek en bio-ethnologie, Christophe Janiczak en espagnol, Raoul Marie et Stéphane Le Peintre en STMS, et Simon Anthony en anglais. Du côté du collège Max Jacob, c'est une très bonne rentrée avec 205 élèves et un bon recrutement au niveau des sixième avec

47 élèves. De nouveaux professeurs feront aussi leur rentrée, ce sera le cas pour Eric Jacob en art plastique, Cloë Girard en allemand, Olivier Risser en lettre, Matthias Wintrebert en anglais et Marina Garou en SEGPA. « Pour cette rentrée, parmi toutes nos filières classiques, il y a une réorganisation du DEAVS qui devient DEAES. Le nouveau DEAES ce sont 12 mois de formation autour d'un tronc commun complété au choix d'une ou plusieurs spécialisations. L'accompagnement de la vie à domicile, l'accompagnement de la vie en structure collective et l'accompagnement à l'éducation inclusive et à la vie ordinaire. Parmi ces spécialités l'étudiant choisira son option pour passer son diplôme, ensuite par le biais de stage de formation, il pourra valider une autre ou toutes les autres spécialités », a détaillé Didier Peyrouse.

P.P.